

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

ここ日系社会は狭いので、思わぬ人同士が繋がっていますから、私はやたらな話を友達にもせず、自分の中に抑えているんですが、本当は愚痴を言いたいので、愚痴の聞き役もしていると聞いて魔女さんに会いにきました。でも、やはり愚痴は波動が良くないので、言わないほうがいいんですね。

A

そうですね。確かに理想を言えば、愚痴はどうしてもネガティヴな言葉や内容になりますので、言わないに越したことはないですが、そうは言っても、腹が立ったり辛かつたりすれば、時には愚痴りたくなるのが人間です。ですので、私でよければセッションとして、愚痴っていただいて構いません。愚痴ることによりストレスが解消されたり、気持ちの処理が出来たり、という心の浄化と共に、愚痴りたくなる対象や事柄に関してのご縁やその意味、対処法と一緒に探り、少しでもお気持ちが光に向く様、お手伝いさせていただきます。

ですが、私のセッションを受けなくても、愚痴聞き役の天使さんを「愚痴聞き役の天使さ~ん」と呼び出し、聞いてもらうことも出来ます。但し、その際には、10分なら10分と時間を決めて、長時間愚痴を言い続けることはせず、愚痴時間にはっきりと明確にし、更には終了時には、必ず「ありがとうございます」と感謝の波動で終わる様に致しましょう。そして、愚痴時間終了後は、その場から移動する、気分転換をする、ベルを鳴らす、シャワーを浴びる等して、愚痴波動をリセットして下さい。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約)：1時間 \$60

メール相談：(要予約) :majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal・Zelle)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

